

# Aprobada una inversión histórica para nuestros pueblos... y el PSOE la rechaza

## El PP en la Diputación destinará 25 millones de euros a mejorar las infraestructuras y los servicios que se prestan en los municipios

El Grupo Socialista en la Diputación de Guadalajara ha rechazado una inversión que se aproximará a los 25 millones de euros para mejorar las infraestructuras y los servicios que se prestan en los pueblos de la provincia. En el Pleno de la Institución Provincial celebrado en el mes de diciembre, el PSOE votó en contra del Presupuesto de la Institución provincial para 2015, rechazando así la propuesta del Partido Popular que supone la mayor dotación de fondos aprobada para conseguir que los vecinos de todos los municipios de Guadalajara tengan unas mejores condiciones de vida, una inversión histórica para arreglar calles y caminos, garantizar el abastecimiento de agua, tener mejores alumbrados públicos, unas carreteras seguras y que mejoren las comunicaciones, mejores espacios públicos, etc.

Al Grupo Socialista que encabeza Pérez León no le parece bien que todos los pueblos de Guadalajara tengan alguna obra en los distintos planes que se ejecutan desde la Diputación, algo por lo que el Equipo de Gobierno del PP lleva trabajando durante todo el mandato, en una clara apuesta por defender el bienestar de los ciudadanos de esta provincia.

Frente a la negativa de PSOE e Izquierda Unida, el Partido Popular mantiene la reducción permanente

de un endeudamiento que era insostenible y dedica todo el esfuerzo a incrementar la inversión y mejorar los servicios para atender las necesidades de los 288 municipios de Guadalajara, de las Entidades Locales Menores y del resto de núcleos de población. De esta forma, con austeridad, responsabilidad y sentido común, ha conseguido que cerca del 40% del presupuesto provincial se dedique a lo que realmente necesitan los pueblos: inversión para aten-

**Frente al despilfarro del PSOE, el PP dedica todo su esfuerzo a incrementar la inversión para mejorar las infraestructuras y los servicios de los municipios**



El equipo de Gobierno de Ana Guarinos ha realizado un importante esfuerzo para reducir la deuda y aumentar la inversión.

der sus demandas y prioridades.

### El PP apuesta por la inversión

En el año 2014, con el Partido Popular al frente de la Diputación de Guadalajara y también con el rechazo del PSOE, la inversión en los pueblos alcanzó los 22 millones de euros, siendo la única Institución Provincial de Castilla-La Mancha que afrontó

con fondos propios un Plan de Ahorro y Eficiencia Energética dotado con 1,8 millones de euros. Además, en esa apuesta clara por la inversión, en 2014 se duplicó el presupuesto del Plan Provincial de Obras, uno de los programas más emblemáticos y más demandados por los ayuntamientos, hasta alcanzar los 4 millones de euros. Pese

a las continuas trabas del PSOE, el Plan Provincial de Obras se ha convertido en el ejemplo de la mayor inversión asumida con fondos propios de la Institución Provincial, que llegará a todos los municipios de la provincia.

Siempre al servicio de la provincia, y a pesar de las zancadillas de los socialistas, el actual equipo de Gobierno de la Diputación ha puesto al día un Plan de Carreteras que el PSOE dejó empantanado, invirtiendo durante el actual mandato más de 48 millones de euros en arreglar una red provincial que es vital para las comunicaciones, muchas veces la única vía de acceso a los municipios.

El equipo que lidera Ana Guarinos también se ha ocupado de apoyar e impulsar el arreglo de los caminos rurales, los abastecimientos de agua y un buen número de intervenciones de todo tipo para que los

vecinos de esta provincia puedan disfrutar de mejores condiciones de vida.

### Inversión y empleo frente a paro y despilfarro

De esta forma, frente al despilfarro y al derroche a que acostumbraba el equipo encabezado por Pérez León, y a los Planes E del gobierno socialista - que no fueron más que 'pan para hoy y hambre para mañana' dilapidando sin cabeza cientos de millones de euros en cuatro días-, el equipo de gobierno que lidera Ana Guarinos siempre ha defendido que la apuesta por la inversión supone el mejor plan de empleo que se puede llevar a cabo en nuestra provincia, puesto que las obras que se realizan son ejecutadas en su inmensa mayoría por empresas de la provincia, contribuyendo así a generar empleo y mantener puestos de trabajo.



El Gobierno de la Diputación del Partido Popular ha ejecutado más y mejores carreteras en este mandato.

Entre las inversiones en infraestructuras que la Diputación de Guadalajara ha sacado adelante con el PP al frente de la Institución Provincial, figuran la construcción del tercer vaso de la planta de tratamiento de residuos de Torija, un proyecto largamente prometido por el PSOE y que los socialistas fueron incapaces de ejecutar. Se invirtieron 1,1 millones de euros en una infraestructura imprescindible para toda la provincia.

El Plan de Carreteras también ha avanzado gracias a la gestión del Partido Popular, y a pesar de las zancadillas del PSOE que intentó frenar su ejecución en los tribunales. En la mejora de la red provincial de carreteras se han invertido en los últimos años casi 48 millones de euros, consiguiendo poner al día un plan que estaba al 'ralentí'.



El tercer vaso de tratamiento de residuos era uno de los proyectos más necesarios y demandados por nuestros pueblos.